

# アトリエ京っこ

## 森からのお・く・り・も・の♪

IN 吉田山

活動日時： A…11月16日(土)  
B…11月17日(日)

活動プログラム：

午前	集合・あいさつ	<p>おはようございます！</p> <p>今月は“秋の自然”を使って工作をしよう！今回つくるのは、お正月に送る『年賀状』だよ。手作りの年賀状で、みんなをビックリさせちゃおう！</p>
	自然散策	<p>赤、オレンジ、黄色、緑、茶色。秋の山は、いろんな色があるね。木の実もいっぱい！</p> <p>お気に入りの自然がみつかるかな？</p> <p>あ、かわいい葉っぱみ～つけた！あっちにも！</p>
	はがきづくり 昼食	<p>はがきも手作りしちゃうよ！</p> <p>ペーパーをちぎって、ペットボトルに水と一緒にに入れて、振って振って振って…。</p> <p>わくに流し込んで、葉っぱをはさんで…</p> <p>ん～なかなか難しいね。</p>
午後	絵をつくる	<p>お弁当を食べた後は、年賀状のうらの絵をつくろう！みんなで見つけた秋の自然と、ボンドだけで完成させよう。どんな絵にしようかな～？</p> <p>来年はうま年かー。お正月と言えば…。</p>
	振り返り まったね～	<p>できたー！！みんなたくさん工夫したから、ビックリするくらい素敵な作品が完成したね！</p> <p>まったねえ～</p>



### <全体感想>

今月は朝から絶好の活動日和！京っこは今期に入りなかなか天候に恵まれていなかったもので、久しぶりにぽかぽか太陽の下活動が始まりました。今月の活動は工作です。たくさん色であふれる秋の自然を使って、世界に一枚の『年賀状』づくりに挑戦です。午前中は一人一枚ハガキをつくり、午後からはグループで大きな絵をつくりました。今回の工作は“秋の自然そのままの色、形を楽しもう”をテーマに、ペン・はさみを一切使わず表現します。最初はイメージがわからず苦戦していましたが、一度やってみるとそこからどんどんアイデアがうまれました。また、「まねっこだけで終わるのではなく、オリジナルなものをつくろう！」と伝えると各グループ工夫を凝らし、さまざまな絵を完成させていました。「どんぐりだけで完成させたい！」、「この葉っぱをクリスマスツリーにしたい！」と自分の思いをグループに伝え、やってみようというグループで挑戦する。そんなグループワークの第一歩がいつも以上にたくさん見られました。来月はこのことを糧に、グループでもっとこだわりをもち、先月登りきることができなかった愛宕山にリベンジしたいと思います！

(生本 ひろみ)